

## Der Logo-Generator des LINKEN CMS

Prinzipiell können Logo-Einstellungen (schon immer) auf jeder Seite eines Webauftritts vorgenommen werden und vererben sich nach unten. Deswegen sind sie in der Regel einmalig auf der Wurzelseite hinterlegt damit sie für alle Seiten greifen. Die Wurzelseite ist die Seite mit dem Weltkugelsymbol.

Auf den **Seiteneigenschaften** auf dem Reiter **Erscheinungsbild** können Sie unter **Seitenkopfgestaltung standard** Ihr neues Logo konfigurieren. Zu den Seiteneigenschaften gelangen Sie, indem Sie auf die Seite klicken und dann oben auf das Symbol mit dem Stift „Seiteneigenschaften bearbeiten“ klicken.

Seitenkopfgestaltung standard  
Die Einstellungen in dieser Palette gelten für diese Seite und ihre Unterseiten.

**Logoversion**  
Die Linke Standard  
Die Linke Die Linke

**Hintergrund für Zusatz**  
Dunkelrot

**Zusatz Zeile 1** Kreisverband  
**Zusatz Zeile 2** Beispiel  
**Zusatz Zeile 3**

**Logo hochladen**  
Hier hochgeladene Datei ersetzt aus obigen Feldern automatisch generiertes Logo.  
Erlaubte Dateierweiterungen: GIF JPG JPEG PNG SVG WEBP

**Hintergrundbild**  
Ist unter „Seitenkopfgestaltung erweitert“ ein Bild/Video ausgewählt, gilt das Bild hier nur für Unterseiten.  
Erlaubte Dateierweiterungen: GIF JPG JPEG TIF TIFF BMP PCX TGA PNG PDF AI SVG WEBP

Titel: DSC\_1324.JPG (DSC\_1324.JPG)  
Beschreibung (Bildunterschrift):

Mit **Logoversion** können Sie zwischen dem normalen und dem inversen Die Linke Logo wählen.

**Hintergrund für Zusatz** ist die Farbauswahl für die Fläche, auf welcher der Strukturname steht.

Und mit den Felder **Zusatz Zeile 1**, **Zusatz Zeile 2**, **Zusatz Zeile 3** geben Sie an, was in welcher Zeile des Logos stehen soll.

Wenn ein Logo als Bilddatei hochgeladen ist, wird das hochgeladene Logo ausgespielt (das bei der Umstellung also veraltet ist). Entfernen Sie für in diesem Fall das hochgeladene Logo mit dem Papierkorbsymbol, erst dann greifen die Einstellungen des Logo-Generators.

Sollten Sie die Änderungen nicht gleich angezeigt sehen, löschen Sie den Browsercache und laden Sie die Seite erneut.